

fo de Castro y Pulido procedió á la lectura de un profundo y concienzudo trabajo que comprende los siguientes extremos: «Concepto social del médico. Su conducta y Necesidad de la Asociación.»

En la imposibilidad de reproducir íntegro tan notable trabajo, renunciamos á desmenuzarlo, haciendo una sucinta reseña.

Ambas labores merecieron los más entusiastas elogios de la distinguida concurrencia, compuestas de eminencias médicas y de la mayoría de los profesores que ejercen la profesión.

Levantóse el doctor Bonet, pronunciando un elocuente discurso, dedicando frases encomiásticas para el celoso y activo secretario y teniendo un sentido recuerdo para los colegas fallecidos en cumplimiento de su deber en las Antillas y para el esforzado ejército que pelea defendiendo nuestros territorios coloniales.

Mucho - dijo - ha conseguido el Colegio en beneficio de la respetable clase facultativa, pero no han de enervarse sus energías sin haber conseguido la colegiación forzosa, y la implantación de la institución del sello con el objeto de fomentar cajas de auxilios con que subvencionar á las viudas de los compañeros que fallezcan y quedan reducidas á mísera situación, cesando la vergonzosa limosna con que hasta el presente son socorridas.

Pasó después á ocuparse de la Exposición permanente de productos farmacéuticos diciendo que débense cerrar las puertas á los específicos extranjeros con que nos inundan los países que nos niegan su cooperación en nuestros legítimos derechos, convirtiendo en cambio nuestras pesetas en francos y en rublos en fuerza de pomposos y profanos anuncios y prospectos.

El orador fué calurosamente aplaudido.

Instado por el doctor Bonet, el señor Larroca pronunció un discreto discurso congratulándose de haber sido quien autorizó con su firma los estatutos porque se rige el COLEGIO DE MÉDICOS DE BARCELONA, ofreciendo su cooperación como autoridad y como particular.

Una salva de aplausos acogieron las frases de nuestra primera autoridad de la provincia

La presidencia declaró abierta la Exposición, dando por terminado el acto.

De *El Noticiero Universal*, edición de la mañana del día 8 Diciembre de 1897.

*Sesión inaugural.*—Anoche, como estaba anunciado, celebró su solemne sesión inaugural del presente curso académico el COLEGIO DE MÉDICOS DE BARCELONA, celebrando al propio tiempo la inauguración del nuevo local social, el tercer aniversario de la fundación del Colegio y la Exposición permanente de productos farmacéuticos; ésta ha quedado instalada en el salón principal, habiéndose colocado los objetos en unas artísticas instalaciones de madera tallada que en número de 32 se han situado en aquél de un modo simétrico y que permite examinarlos cómodamente.

El nuevo local del Colegio situado en un piso de la Rambla de Cataluña, esquina á la Ronda, está elegante y severamente decorado, siendo muy notable por su capacidad y adornos el salón de actos, no desmereciendo de éste las demás salas destinadas á biblioteca y otros usos.

En la sesión celebrada anoche ocupó la presidencia el Gobernador civil Sr. Larroca quien tenía á su derecha los Dres. Bonet, Presidente del Colegio, y Martínez Vargas y á su izquierda al secretario del Obispado Rdo. Dr. Puig en representación del prelado, al teniente de Alcalde, Sr. Mutjé, en la del Ayunta-